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CERTIFICATE

NCAE 1815

Nous certifions par la présente que le Systéme de Management de la santé et de la sécurité au travail :
We certify that the Health and Safety Management System of the company:

CONSTELLIUM
EXTRUSION FRANCE

Route de Tonnerre — BP 65
89600 SAINT-FLORENTIN (France)

est conforme aux exigences de la norme suivante :
is in compliance with the requirements of the following standard:

OHSAS 18001 : 2007

Le domaine d’application du Systéme de Management de la santé et de la sécurité au travail est le suivant :
The scope of the Health and Safety Management System is:

PRODUCTION ET VENTE DE PROFILS EN ALLIAGE D’ ALUMINIUM

BRUTS ET PARACHEVES
PRODUCTION AND SALES OF ALUMINUM ALLOY PROFILES FINISHED AND RAW

Ce certificat demeurera en vigueur pour une période de trois ans & moins d’avis contraire, 4 condition que la misc en oeuvre
et la conformité du systéme du management de la santé et de la sécurité au travail soient jugées satisfaisantes lors des audits

de surveillance et que les conditions du contrat de AB Certification soient observées.
This certificate will remain in force for a three years period until further notice, provided that the compliance and implementation of the
Health and Safety Management System is found to be satisfactory at follow-up audits and that AB Certification contract rules are fulfilled.

Fait a PARIS, le 22 janvier 2013 Date de validité : 21 janvier 2016
Signed in PARIS on the 22* of January, 2013 Expiry date: 21* of January, 2016
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Géorgts ABI RACHED Jean-Charles HEITZMANN
Le Responsable Certification La Direction
The Certification Officer The Managing Director
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Le Représentant de I’Entreprise
The Company Representative




